

一志東小学校だより

No. 12

令和6年11月8日

津市立一志東小学校

【学校教育目標】

よく学び、心豊かで活力
ある川合っ子の育成

【校訓】至誠

～凡事徹底（当たり前のことを徹底して行うこと）～

社会見学 5年生

11月1日（金）、5年生の子どもたちは鈴鹿・四日市方面へ社会見学に行きました。見学先は、AGF鈴鹿工場とうみてらす14（四日市ポートビル内）です。

AGF鈴鹿工場では、中に入るとコーヒーのいい香りがしました。衛生管理が厳しいため、帽子やエプロン、ヘルメットを着用して、そしてさらに厳しい場所では、靴にビニル袋をかぶせて見学しました。

うみてらす14は、四日市ポートビルの14階にある展望展示室で、四日市港をぐるりと見渡すことができました。たくさん置かれているコンテナや輸送船に乗せるためにたくさん駐車されている車など、子どもたちは港の様子に見入っていました。



秋の遠足 1・2年生

11月5日（火）は、1・2年生の秋の遠足でした。前回は雨天のため延期をしましたが、今回は天候にも恵まれ無事に実施することができました。秋の遠足の時期には、いろいろな学校や幼稚園が来ていてにぎわう場所ですが、少し時期がずれたせいか、ほぼ貸し切り状態で、ゆっくりと過ごすことができました。



川合文化会館見学 3年生

11月7日（木）、3年生の子どもたちは川合文化会館を見学しました。川合文化会館では、地域のみなさん向けに俳句や絵手紙などの様々な教養文化講座を実施するとともに、社会にある様々な差別をなくすために人権講演会などを実施しています。

この日は、川合文化会館の中の各部屋を見せていただき、どのような活動が行われているかを教えてもらいました。子どもたちは、「生活改善室」の調理台の天板が電動で上下し高さを変えられることができたり、車椅子に乗った方が階段昇降機で2階に上がれたりする様子を見て驚いていました。

質問タイムでは、子どもたちから、施設や職員の方々に関する様々な質問が出ました。見学を通して子どもたちはたくさんの方のことを発見してくれたようです。

